

## La Ligua: construcción de sede del Centro de Madres de El Carmen se hará realidad

Con el objetivo de dotar a las socias de la agrupación, con un espacio adecuado para la realización de diferentes actividades sociales, encuentros, capacitaciones y talleres, la Ilustre Municipalidad de La Ligua, elaboró y presentó el proyecto de construcción de la sede del Centro de Madres de El Carmen, ante el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), el que fue adjudicado recientemente, con una inversión que sobrepasa los 64 millones de pesos.

Un proyecto anhelado por el grupo de socias que pertenecen al centro, ya que las condiciones actuales en la sede que las cobija, no reúne las condiciones de habitabilidad para desarrollar de mejor forma sus encuentros y actividades que realizan habitualmente en su comunidad.

### Anuncio Patrocinado



Esta edificación, contará con un piso de altura, con salón multiuso, cocina, baño, y colector solar, todo esto en una superficie total de 60.99 m2.

Ante esto, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la adjudicación de estos recursos que permitirán que las socias del Centro de Madres El Carmen, cuenten en los próximos meses, con una moderna y renovada sede, con todos los estándares de calidad. Asimismo, recordó, cuando meses atrás, se reunió con ellas y le manifestaron el deseo de contar con un nuevo espacio para su agrupación.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Cabe señalar que en la última sesión del Concejo Municipal, los ediles, aprobaron unánimemente la suscripción de convenio de transferencia para la ejecución de este importante proyecto FRIL.

y tú, ¿qué opinas?